

Fecha 14.06.2018	Sección Comunidad	Página 2
----------------------------	-----------------------------	--------------------

19-S COMISIÓN DE RECONSTRUCCIÓN

Notarios asesoran a damnificados

POR WENDY ROA*wendy.roa@gmm.com.mx*

El comisionado para la Reconstrucción, Édgar Tungüí, informó que a casi nueve meses del sismo del pasado 19 de septiembre, propietarios de 42 inmuebles que se encuentran en etapa de reconstrucción, reciben la asesoría del **Colegio de Notarios** de la Ciudad de México.

Durante la décimo novena sesión de la Comisión de Reconstrucción, Tungüí destacó el trabajo del notariado de la capital e indicó que buscarán que su ayuda se amplíe a otras acciones.

“La idea es que nos asesoren en todos los procesos, no solamente en los de reconstrucción, sino en aquellos en donde hay que regularizar el tema de la propiedad”, indicó.

Por su parte el presidente del **Colegio de Notarios**, **Marco Antonio Ruiz**, sostuvo que el trabajo que llevan a cabo es de manera gratuita y tiene como finalidad apoyar a las personas que perdieron su patrimonio.

Además, indicó que en el caso de las personas que perdieron la vida, existe un programa especial para apoyar a los deudos en los trámites de sucesión de bienes.

“Los notarios de la Ciudad de México bajo un esquema de ayuda y colaboración, hemos adoptado un inmueble, de esta forma va a haber un notario por cada inmueble que esté dentro de este programa”, aseguró.

Por otra parte Ruiz solicitó apoyo para recuperar el archivo de notarias que resultó dañado por el sismo.

